
 

＜和束町まちづくりアンケート（抜粋）＞                   参考資料１ 

４．町の人口・人口減少対策について 

問 18 何人くらいが町の人口としてちょうど良いと思うか         【単数回答】 

○適切だと思う町の人口については、「現状より多い方が良いと思う」が 46.6％と最も高く、次い

で「人口は多ければ多いほど良いと思う」が 23.0％、「現状程度が良いと思う」が 12.8％とな

っています。  

●年齢別では、全年代で『人口は多い方が良い』（「人口は多ければ多いほど良いと思う」、「現状

より多い方が良いと思う」の合計）が高く５割を超えていますが、特に、『40代以上』では約７

割となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

問 19 町が人口減少対策に取り組むうえで、重要だと思う取組    【複数回答】 

○人口減少対策に重要だと思う取組については、「交通機関の利便性の向上」が 54.3％と最も高

く、次いで「空き家活用の促進」が 53.1％、「子育て世代への税制優遇や補助金」が 41.8％と

なっています。 

●“30歳代”（72.7％）、“40歳代”（55.2％）では、「子育て世代への税制優遇や補助金」が最も

高くなっています。また、若い年代ほど、「医療費の無料化」が高くなる傾向があります。 
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移住者に対する税制優遇や補助金

子育て世代への税制優遇や補助金

二世帯住宅・三世代住居などへの助成
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定住促進専用のホームページ
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地域コミュニティの充実

町民団体活動・地域活動等の支援
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◆ 人口は多い方が良い考えている方が５割を超えている。 

◆ 人口減少対策としては、「交通機関の利便性の向上」、「空家活用の促進」、

「子育て世代への税制優遇や補助金」が全体としては高いが、実際の子育て

世代をみると、「医療費の無料化」も重要視している。 


